

## Polresta Mataram Turut mensukseskan Halal Bihalal NWDI kota Mataram

Syafruddin Adi - [MATARAM.OPINIPUBLIK.ID](https://MATARAM.OPINIPUBLIK.ID)

May 30, 2022 - 20:30



Mataram NTB - Dalam rangka kegiatan Halal Bihalal Nahdlatul Wathan Diniyah Islamiyah (NWDI) bertempat di Lapangan Sangkareang Kelurahan Mataram Barat Kota Mataram dengan tema "Mengokohkan silaturahmi, mewujudkan Mataram HARUM" yang dihadiri sekitar 300 orang. personel Polresta Mataram melaksanakan pengamanan dan menghadiri kegiatan tersebut. Minggu, (29/05) malam.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Kepala Kemenag NTB, DR KH. Zaidi Abdat M. Ag, Kepala Biro Hukum Setda Provinsi NTB, Ustad Lalu Zainudin, Kepala Biro Kesrah Prov. NTB, Sahnan, M.Pd, Dandim 1606/Mataram diwakili Pasi Inteldim 1606/Mataram, Kapten Chb Danang Kristianto, Kapolresta Mataram diwakili Kanit Binpolmas Polresta Mataram, Ipda Aminuddin, Kaban Kesbangpol kota Mataram, Zarkasyi, SE.,MM, Kepala Kemenag Kota Mataram, Drs. H. Muhammad Amin, M.Mpd, Kepala Kemenag Kab. Loteng, Jalalus Sayuti, Ketua Umum NWDI Kota Mataram, H. Irzani, MSI, Sekretaris PD NWDI Kota Mataram, Ustad Syarif Hidayatullah, Pimpinan Ponsel Nurul Janah, Ustad Mustiadi, Ketua dan Pengurus DPW dan PDC NWDI Se-NTB, Perwakilan dari MUI kota Mataram, Toga, tomas, satri/santriwati, perwakilan dari masing-masing SMK/SMA se kota Mataram dan tamu undangan lainnya.

Sambutan dari Sekretaris NWDI Kota Mataram bahwa NWDI sebagai garda terdepan untuk membangun kota Mataram sesuai dengan Moto Walikota Mataram yaitu Mataram Harum, Mataram yang aman. Kita sebagai umat muslim harus taat kepada perintah Allah dan menjauhi segala larangannya, ucap Ustat Syarif.

" Perlu kami sampaikan untuk semua santri/santriwati yang ada di Kota Mataram sudah melaksanakan Vaksin baik itu Vaksin 1,2 dan 3 "

Kegiatan ini bertujuan untuk memperkokoh dan mempererat hubungan tali silaturahmi antar sesama umat beragama yang ada di NTB "

Penyampaian dari Kabag Kesbangpol Kota Mataram mewakili Walikota Mataram menyampaikan kita semua patut bersyukur kepada Tuhan Yang Maha Esa karena pada malam hari ini kita semua telah diberikan kekuatan serta kesehatan sehingga kita bisa hadir untuk mengikuti kegiatan halal bihalal NWDI Kota Mataram dengan penuh hikmat walaupun saat ini kita masih dalam suasana Pandemi covid-19, ujar Zarkasyi

" Tujuan utama kita melaksanakan kegiatan ini yaitu menjalin hubungan silaturahmi antar sesama umat muslim ataupun antar sesama santri atau santriwati yang ada di wilayah provinsi khususnya di Kota Mataram "

" Mari kita sama-sama menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat antar sesama umat beragama, hindari si kecil apapun gesekan antar sesama, Pulau Lombok harus menjadi contoh buat daerah-daerah yang lain, karena Lombok dikenal dengan slogan Pulau Seribu Masjid "

Penyampaian dari Kepala Biro Kesrah Prov. NTB, Sahnan M. Pd Mewakili Gubernur NTB menyampaikan bahwa atas nama pemerintah Provinsi NTB mengucapkan Minal Aidin Wal Faizin mohon maaf lahir dan batin kepada seluruh warga masyarakat NTB khususnya masyarakat yang ada di kota Mataram. Saya selaku perwakilan dari pemerintah Provinsi NTB memohon maaf atas ketidak hadirannya beliau karena ada kegiatan lain sehingga kami di utus untuk mewakili beliau, pungkasnya

Ipda Aminudi didampingi oleh personel Polresta Mataram dan Polsek Mataram menjelaskan bahwa momentum halal bihalal seperti ini merupakan kegiatan yang

sangat sakral sekali, kegiatan ini juga sangat penting kita laksanakan karena dalam kegiatan ini kita bisa saling kenal antara satu dengan yang lainnya sehingga kedepan memudahkan kita untuk melaksanakan komunikasi-komunikasi yang bersifat umum maupun internal serta menjalin silaturahmi yang lebih erat, ucapnya.

Selain pengamanan secara terbuka dan tertutup Polresta melibatkan 22 personel, sekaligus mengikuti rangkaian kegiatan halal bihalal tersebut yang berakhir pada pukul 21.30 Wita serta ditutup dengan Pembacaan Doa kemudian dilanjutkan dengan acara begabung/makan bersama yang diikuti oleh Ketua dan pengurus NWDI Kota Mataram bersama seluruh tamu undangan, tutup Ipda Aminudin.(Adb)